

„Ein Mensch ist erst vergessen, wenn sein Name vergessen ist.“

Stolpersteine, ein Projekt des Künstlers Gunter Demnig, sind Gedenksteine, die in den Bürgersteig eingelassen werden. Sie sollen erinnern an die Menschen, die einst dort wohnten und unter der Nazi-Herrschaft verfolgt wurden und ums Leben kamen.

STOLPERSTEINE

werden verlegt am

22. März 2012

zum Gedenken an vertriebene und ermordete Juden aus Darmstadt

um 14.00 Uhr	für Else Blum	Marktplatz 7
14.30	für Moses Samuel und Berta Posner	Rheinstraße 7
15.00	für Karl Siegfried Simon und Julius Simon	Grafenstraße 15
15.20	für Irene Bodenheimer und Anneliese Kirchhausen	Wilhelm-Leuschner-Str.1
15.45	für Hermann Felix Lehmann Flora Lehmann Gertrud Lehmann Hildegard Lehmann	Bismarckstraße 65
16.10	für Cäcilie Callmann und Peter Callmann	Julius-Landsberger-Platz/ Klinikgelände
16.30	für Jakob Sobernheim	Kasinostraße 26
16.50	für Mathilde Kahn und Erna Kahn	Feldbergstraße 36

Der Arbeitskreis Stolpersteine Darmstadt informiert dabei
über das Leben und Schicksal dieser Menschen.

Sie sind herzlich zur Verlegung eingeladen.